



ABSCHALTUNG 3G ZUM 30.06.2021

Telekom und Vodafone schalten am 30.06.2021 den Mobilfunkstandard 3G (UMTS) ab. Sollte Ihr Datenlogger Daten über das 3G Mobilfunknetz verschicken, dann reduziert sich im bestenfalls lediglich die Übertragungsgeschwindigkeit.

Bei Anlagen in denen ein WEB'log die Kommunikation übernimmt, gehen wir davon aus, dass es ohne Komplikationen weiter läuft. Im schlimmsten Fall (z.B. Bei nicht Verfügbarkeit des 2G-Netzes im Anlagenbereich), müsste bei diesen Anlagen im Juli der Router getauscht werden.

Gerade in Verbindung mit einem blue'Log ist für einige Anwendungen evtl. die neue Bandbreite zu gering. In den letzten Jahren haben wir diese Anlagen schon vorsorglich mit einem LTE Router ausgestattet. Kunden, bei denen eine Umrüstung noch zu empfehlen ist, werden von uns in den nächsten Wochen angeschrieben. Quellen:

<https://www.vodafone.de/newsroom/netz/bye-bye-3g-vodafone-setzt-kuenftig-noch-mehr-auf-lte-und-5g/>

<https://www.telekom.com/de/blog/netz/artikel/3g-abschaltung-608274>



DIE KAUFMÄNNISCHE ABTEILUNG - WER UND WAS STECKT DAHINTER?



**Gabriele Wagner, Claudia Wenhart,
Cornelia Eichelhardt und Sarah Döring**

Was machst Du eigentlich den ganzen Tag? Diese Frage ist für uns in der kaufmännischen Abteilung nicht ungewöhnlich. Man merkt erst, welche Aufgabe hier erledigt werden, wenn diese liegenbleiben. Rechnungen werden nicht bezahlt, Aufträge nicht abgerechnet, Versicherungsschäden nicht abgewickelt und ans Telefon geht auch keiner mehr. Deshalb haben wir uns entschlossen, uns ebenfalls als einen wichtigen Teil des Raising Power Teams vorzustellen. Gabriele Wagner ist unsere Buchhalterin und Personalassistentin. Sie sorgt bei uns dafür, dass alle ihr Geld bekommen und alle Kunden brav ihre Rechnungen bezahlen. Sie managt das Personalwesen und behält die Konten im Blick. Cornelia Eichelhardt ist vielen bestimmt vom Telefon bekannt. Sie ist unsere Kundenbetreuerin, ist die Schnittstelle zwischen Kunden, Zulieferern, Speditionen und unseren Betriebsführern. Bei ihr laufen alle Fäden zusammen, oder auch mal durcheinander und müssen wieder entwirrt werden, um dann eine korrekte Rechnung an unsere Kunden stellen zu können. Sarah Döring ist derzeit noch unsere Werkstudentin und unterstützt das Team Erlasee in allen administrativen Aufgaben von der Angebotserstellung bis zur Rechnungsstellung. Sie wird aber im April unser Team mit einer vollen Stelle erweitern und die kaufmännische Betriebsführung für ein PV-Anlagen-Portfolio übernehmen. Wir freuen uns schon sehr auf eine tolle Zusammenarbeit. Und jetzt noch Claudia Wenhart, das bin übrigens ich, die hier den Newsletter schreibt, was also schon mal eine meiner Aufgaben ist. Außerdem versuche ich unseren beiden Geschäftsführern als Assistenz den Rücken freizuhalten, bin Ansprechpartnerin für unsere Erlasee- und Versicherungs-Kunden, worüber Sie später im Newsletter noch etwas lesen werden, und unterstütze das Team im Tagesgeschäft, wo immer ich kann.

VERSICHERUNG MEINER PV-ANLAGE - MUSS DAS SEIN?



Sturmschaden 2018 in Offenburg

Nein, das muss nicht zwingend sein. Im Schadensfall ist man aber immer sehr froh eine zu haben. Als Versicherungsnehmerin bieten wir Ihnen die Möglichkeit, Ihre PV-Anlage, entsprechend unseres Rahmenvertrages mit der HVS, sehr kostengünstig in unser Versicherungspaket mit aufzunehmen. Wir bieten Ihnen eine umfassende Allgefahren-Versicherung für Ihre PV-Anlage. Zusätzlich können Sie auf Wunsch eine Betreiberhaftpflichtversicherung abschließen. Was sind hier die Bedingungen und was ist versichert? Um den Rahmen hier nicht zu sprengen nur die wichtigsten Eckdaten Versichert ist die Photovoltaikanlage und alle zur PV-Anlage gehörenden Teile, insbesondere auch Zäune, Verkabelung, Trafo, Netzeinspeisestation, Erdkabel und Übertragungseinrichtungen für Überwachungen. Entschädigung wird geleistet für Beschädigung oder Zerstörung (Sachschaden) insbesondere durch z.B. Bedienungsfehler, Überspannung, Brand, Wasser, Diebstahl oder höhere Gewalt. Zusätzlich beinhaltet die Allgefahren Versicherung eine Ertragsausfalldeckung. Die Betreiberhaftpflichtversicherung empfehlen wir immer, wenn sich die PV-Anlage nicht auf dem von Ihnen bewohnten Gebäude befindet. Gerne erstellen wir Ihnen ein unverbindliches Versicherungsangebot für Ihre PV-Anlage, fragen Sie uns!

DIRK STAHF, GESCHÄFTSFÜHRER DER RAISING POWER



Liebe Kunden und Geschäftspartner,

mein Name ist Dirk Stahf und ich darf mich heute bei Ihnen als Geschäftsführer und Mitbegründer der Raising Power vorstellen. Ich bin einer der frühen Pioniere in der Entwicklung, dem Bau und dem Betrieb von Solarstromanlagen. Gemeinsam mit anderen Unternehmern gründete ich 1988 als geschäftsführender Gesellschafter die ENERGIEBISS-Gruppe, die zehn Jahre später vom ersten deutschen börsennotierten Solarmodulhersteller SOLON übernommen wurde. Wir haben in Berlin schon 1990 die ersten netzgekoppelten PV-Anlagen errichtet. Als technischer Geschäftsführer und Mitbegründer von GEOSOL ergriff ich mit Verabschiedung des EEG die Chance, für die Initiierung und Realisierung des damals größten Freiflächen-Photovoltaik-Kraftwerks der Welt (5 MWp) verantwortlich zu sein. In den Folgejahren begleitete ich fachlich den Bau vieler Freiflächenkraftwerke in süd- und osteuropäischen Ländern über die dortigen Tochtergesellschaften unserer GEOSOL-Gruppe. Parallel errichteten wir in allen Ländern die ersten PV-Betriebsführungsgesellschaften, bildeten die ersten Betriebsführer und direkt an den Anlagen ansässige „Solarstromwarte“ aus, um die bestmögliche Betreuung der damals noch sehr hochpreisigen Assets sicherstellen zu können.

2015 begann für mich dann das Abenteuer Raising Power. Mit meinem damaligen Kollegen Michèle Rascher suchten wir nach einer neuen Marke mit einem „starken“ Namen für die technische Betriebsführung von PV-Anlagen. Mit dieser noch vollkommen unbekanntem Firmierung haben wir es innerhalb von 5 Jahren geschafft, ein stabiles Unternehmen sowie eine Marke, die für Fachkompetenz, Qualität und Zuverlässigkeit steht, aufzubauen. Unsere Firmenkultur beruht auf Offenheit, Kommunikation und Vertrauen. Meine Kollegen vertrauen mir sogar so sehr, dass sie zu mir in ein Segelflugzeug steigen 😊 Ich durfte über fünf Jahre ein wunderbares Team coachen, führen und formen.

Ende März übergebe ich mit einem lachenden und einem weinenden Auge das Ruder an meinen Kollegen Matthias Philipp, um mich neuen Projekten und meiner Leidenschaft des Segelfliegens zu widmen. In der Solarbranche trifft man sich immer wieder, sie ist wie eine große Familie mit den gleichen Intentionen, dem Schutz und Erhalt unserer Umwelt. Ich wünsche Ihnen weiterhin eine gute Zusammenarbeit mit der Raising Power. Alles Gute.

Ihr Dirk Stahf

RAISING POWER GMBH August-Wessels-Str. 27, 86156 Augsburg, Germany
Phone +49 821 / 268416-00 | Fax +49 821 / 268416-99
Mail: info@raising-power.com | Web www.raising-power.de
Geschäftsführung / Management Board: Dirk Stahf, Matthias Philipp
Registergericht / Register Court: Amtsgericht Augsburg, HRB 29874